

09/11/2023

Le Clarkston High Math Club a introduit 37 nouveaux membres lors d'une cérémonie dédiée à la Famille

Le Club de Maths de la Clarkston High School a fêté l'inscription de 37 nouveaux membres lors de sa cérémonie annuelle d'intégration du 6 novembre. Tout en mettant l'accent sur l'atmosphère familiale du Club, le Président du Club de Maths Afomia Legesse a parlé de l'importance des maths dans la vie de tous les jours et du rôle du Club pour favoriser une communauté académique encourageante. Le Club s'efforce d'encourager les élèves à progresser au moyen du tutorat, de compétitions, et de service communautaires, qui les prépare à un futur de responsabilités globale et au travail en équipe.

« Les Maths sont partout, elles façonnent nos vies chaque jour. Notre club favorise l'amour des maths, l'excellence académique et l'engagement envers la communauté. Nous ne sommes pas seulement un club, nous ne sommes pas seulement une activité péri-scolaire, nous sommes une famille », a déclaré Afomia. « Nous nous aidons les uns les autres et personne n'est laissé de côté. »

Le référent du club auprès de la faculté a rendu hommage à l'approche inclusive du club, en invitant tous les élèves, avec ou sans handicap, à explorer les mathématiques dans un environnement positif.

« Le club de Maths fournit à chacun un espace accueillant, peu importe son niveau de compétence, pour pouvoir apprécier les maths dans un lieu dépourvu de critique et à l'esprit ouvert », a déclaré M. Rajshekar Choutapalli. « Il encourage les élève à s'impliquer en maths d'une manière ludique et variée. »

Abdel Mahamat, un élève de 11ème année, a exprimé son enthousiasme à aider d'autres élèves. Il a rejoint le Club de Maths avec l'intention d'aider ceux qui ont des difficultés en maths. Il déclare : « S'ils ont du mal à faire leurs devoirs, nous sommes là pour les aider. »

La Principale de Clarkston High Pattie Lemelle a donné pour mission aux nouvelles recrues d'aider à changer la façon dont on parle des maths.

« Je sais que [ces élèves] auront la responsabilité d'allumer cette étincelle chez les élèves et les membres du personnel qui n'aiment pas les math », a-t-elle déclaré. « Nous dépendons d'eux pour nous guider tous vers un meilleur espace en ce qui concerne le contenu mathématique, et nous sommes impatients de découvrir les activités qu'ils ont planifié pour nous pendant toute cette année scolaire. »

La cérémonie a souligné la mission du club d'exceller en mathématiques et de bâtir des liens durables entre les élèves.

Pour voir des images de la cérémonie d'intégration, voir : <https://flic.kr/s/aHBqjB2FUA>